

Presse-Info

Göttingen, 19.07.2024
151/24

LANDKREIS GÖTTINGEN



STADTRADELN 2024

Über 500.000 Kilometer geradelt

Am 21.06.2024 endete die dreiwöchige Kampagne STADTRADELN in Landkreis und Stadt Göttingen. Die Ergebnisse des diesjährigen Aktionszeitraums stehen nun fest: 535.584 Kilometer legten die 2.894 Radlerinnen und Radler gemeinsam zurück.

Durch den Verzicht auf das Auto und die Nutzung des Fahrrads wurden insgesamt 89 t CO₂ vermieden. Einen großen Beitrag zu diesem hervorragenden Ergebnis haben die 27 teilnehmenden Schulen und Kindergärten in Stadt und Landkreis Göttingen geleistet. Die insgesamt 1072 Radelnden haben 152.315 Kilometer zurückgelegt und dabei 25 Tonnen CO₂ eingespart.

In diesem Jahr nahmen neben Stadt und Landkreis Göttingen auch die Städte Duderstadt, Hann. Münden, Bad Lauterberg im Harz, Osterode am Harz und Bad Sachsa, der Flecken Bovenden, die Samtgemeinde Dransfeld sowie die Gemeinden Rosdorf und Friedland an der Kampagne des Klima-Bündnisses teil.

Im deutschlandweiten Vergleich liegen Stadt und Landkreis Göttingen derzeit auf dem 105. Platz. Insgesamt haben sich bisher 2.872 Kreise und Städte mit 929.022 Radelnden beim diesjährigen STADTRADELN angemeldet. Zusammen haben allen Radelnden 177 Mio. Kilometer zurückgelegt und dabei 29.300 Tonnen CO₂ eingespart. Der bundesweite Aktionszeitraum läuft noch bis zum 30.09.2023.

STADTRADELN ist eine Kampagne des Klima-Bündnis e.V., dem größten kommunalen Netzwerk zum Schutz des Weltklimas. Ziel ist es, 21 Tage lang möglichst viele Alltagswege klimafreundlich mit dem Fahrrad zurückzulegen.

Weitere Informationen sind unter www.stadtradeln.de/landkreis-goettingen oder www.stadtradeln.de/goettingen zu finden.